



POURQUOI AGLOW ET L'ISLAM ?

Dévoiler le système... Aimer le Peuple!

Dieu a donné aux femmes Aglow un mandat pour un cinquième de la population mondiale, le peuple musulman. Ces adeptes de la religion islamique n'ont jamais connus l'amour de notre Père. Ils vivent sans Christ et donc sans espoir. Ils n'ont pas l'assurance du pardon des péchés et aucune réelle assurance de salut et de la vie éternelle.

Un mandat est *un ordre ou un commandement autoritaire, une commission*. Cela signifie aussi *faire confiance, mettre entre les mains de quelqu'un*. En tant que femmes Aglow, nous avons le privilège d'être appelées et commissionnées par Dieu afin de travailler de concert avec Lui pour le peuple musulman. Il a placé ce mandat entre nos mains.

A. 1991

Dieu a parlé de manière puissante à notre Conférence Aglow Mondiale en 1991 à Orlando en Floride :

« Car vous avez vu la grande obscurité et oui, vous avez vu que c'est un ennemi formidable et comment allons-nous pénétrer dans l'obscurité. Car oui, il enveloppe la nation musulmane et vous me dites « O Seigneur mon Dieu, ces croyances religieuses sont enracinées et tissées dans la fibre même de leur être et pourtant doivent-ils être libres ? » Je vous dis ce soir, oui, ils doivent être libres. Car il ne suffit que d'un fil pour défaire un habit, c'est pourquoi je vais défaire l'habit de l'Islam, de la même manière que j'ai défait l'habit du communisme en ce jour. Oui, mon peuple, je crie vers toi, dépose ce fil en Mon pouvoir et Ma puissance et je détiendrai l'habit de l'Islam » dit le Seigneur.

Notre Présidente, Jane Hansen a écrit dans son dernier livre, *Couverte d'Autorité* (Wagner Publications, 2003) :

Quand nous pensons à l'habit de l'Islam, nous pensons à la burqa, un vêtement porté par de nombreuses femmes musulmanes, les couvrant des pieds à la tête. C'est d'un point de vue physique et spirituel comme un linceul. TIME magazine l'a appelé « une housse mortuaire pour les vivants. » Dieu a commencé à « dévoiler » ce linceul en montrant au monde de manière très puissante la façon dont la condition est imposée aux femmes par un système.

B. 1993

Lors de notre Conférence Internationale en 1993, l'un des orateurs, Steve Penny, venu d'Australie, a confirmé la parole donnée en 1991 :

*Je ne sais pas ce qui s'est passé lors de votre convention Aglow en 1991, mais Jane, je sens que le Seigneur m'a donné un message pour vous. En 1991 quelque chose faisant partie du plan de Dieu pour ce ministère a été semé dans vos cœurs par la Parole du Seigneur. La conception a eu lieu. Quelque chose de frais... quelque chose de nouveau... quelque chose pour ce ministère comme ça va à éclore. C'était une nouvelle heure pour le ministère de Aglow. J'ai le sentiment que le mot pour cette conférence est celui qui est conçu, et confirmé par l'Esprit de Dieu. Mais il n'est pas encore venu au monde. Je suis convaincu que **dans deux ans**, il y'a aura une naissance de ces choses qui ont été semées dans nos cœurs, mais à cette conférence, l'Esprit de Dieu est en train de confirmer « C'est ce que je suis en train de faire. C'est Mon plan ».*

C. 1995

Deux années plus tard, à notre Conférence Internationale en 1995, l'orateur Rick Joyner, a reconfirmé la parole sur l'Islam lorsqu'il a dit:

A présent je veux vous donner une invitation de Sa part, une invitation, je le crois destinée à Aglow. Je suis convaincu qu'elle vient directement du Seigneur : Le Seigneur va vous donner l'Islam et vous allez le prendre.

D. Le Chemin parcouru depuis 1991

Guidé par le Saint Esprit, Aglow a suivi cet appel de plusieurs manières, certaines étant les suivantes:

Dans la Prière:

Nous avons adapté des dynamiques de prière à dimension ministérielle pour les nations musulmanes à travers des Alertes de Prière, des lettres sur le terrain, des newsletters *d'Accès Rapide à la Connexion*, d'autres communications du Bureau International, des prières et jeûnes à dimension ministérielle pendant le Ramadan.

Les leaders stratégiques ont fait des voyages de prière au Koweït, en Egypte, en Israël et en Turquie.

Nous avons établi une Force de Prière Stratégique en relation avec l'Islam .

Nous avons créé une brochure pliée en trios, *Comment Prier pour le Peuple Musulman* et l'avons distribuée.

Dans l'instruction:

Les dirigeantes se sont instruites à travers des séminaires et réunions stratégiques avec ceux qui ont des connaissances en matière de ministère aux musulmans, y compris un consultant autrefois musulman.

Nous avons établi un bureau de Proximité envers L'Islam et de Sensibilisation au Bureau Mondial (ensuite restructuré, nous avons installé un nouveau Directeur d'Education Islamique et de Prise de Conscience).

Nous avons instruit les dames Aglow à travers du matériel envoyé aux dirigeantes, aux orateurs lors de conférences Aglow, Séminaires de Prise de Conscience organisés dans de nombreux états des Etats-Unis, en Europe et en Afrique.

Nous avons établi des Coordinateurs dans chaque région des Etats-Unis ainsi que le développement d'un manuel de formation pour les coordinateurs distribué à l'échelle internationale.

Dans la Sensibilisation:

Nous avons organisé des marches de prière et de sensibilisation à Dearborn, Michigan qui abrite la plus large population musulmane des Etats-Unis et à Londres, en Angleterre, la 2^{ème} plus grande concentration de musulmans d'Europe.

Aglow a aidé à produire des programmes télévisés en arabe adapté aux femmes musulmanes qui ont été diffusés par satellite en Europe, dans le Moyen Orient, et en Afrique du Nord, avec une réponse massive, ils ont aussi été diffusés par une chaîne publique aux USA.

Les femmes Aglow à travers le monde continue à vouloir atteindre les femmes musulmanes dans leur pays.

DEPUIS QUE LA PAROLE SUR LE "FIL" A ETE DONNEE EN 1991, AGLOW A VU UNE HAUSSE DE L'ACTIVITÉ DANS LES NATIONS MUSULMANES :

Avant 1991, Aglow était actif dans 8 nations musulmanes.

Depuis 1991, Aglow est devenu affilié dans 22 nations musulmanes.

Les femmes Aglow dans des nations telles que le Pakistan, l'Egypte, le Liban, la Turquie, le Niger, les Emirats Arabes Unis, le Bahreïn, le Qatar, l'Indonésie, la Jordanie, l'Oman, le Kosovo et les nations "Stan" en Asie Centrale continue à sensibiliser les femmes musulmanes avec la guérison, l'amour restaurateur de Jésus-Christ.

Le fil que Dieu a donné à ce ministère est si puissant que si nous laissons le Seigneur ouvrir nos yeux et répondre aux opportunités qu'Il va nous donner, ce monde va passer... l'habit SERA dévoilé! La lumière de Christ VIENDRA dans les ténèbres. Chacune de nous a une place spécifique et chacune de nous fera une différence !